



Après les attaques de boko haram, les chinois adjudicataires des travaux avaient abandonné les chantiers .Face à ce constat, le génie militaire a décidé d'entrer en scène afin de construire 121 salles de classe neuves, 14 blocs de direction, 28 blocs latrines et 15 forages.

C'est la substance de l'accord de collaboration signé entre le ministre de l'Education de base et le ministre délégué à la présidence, chargé de la Défense, nous informe Cameroun Tribune.

De ce fait ,d'ici 2020, le ministère de l'Education de base (Minedub) devrait réaliser à travers le Contrat de désendettement et de développement (C2D) près de 2300 salles de classe et 114 forages dans les zones d'éducation prioritaires, dans les régions de l'Adamaoua, de l'Est et de l'Extrême-Nord, et certaines localités de Douala et Yaoundé. 737 projets ont déjà été réalisés dans la première phase de ce vaste programme. A la seconde phase, environ 1100 autres salles de classe sont actuellement en cours de construction et réhabilitation.

Or pour la troisième étape, un paramètre majeur est venu perturber la poursuite des chantiers dans la région de l'Extrême- Nord. « Les appels d'offres en vue de la construction et la réhabilitation des salles de classe dans les localités ciblées par le terrorisme enregistrent des résultats infructueux faute d'entreprise soumissionnaire », explique le Minedub, Youssouf Adidja Alim

ÖCameroun.
